

平成23年度 学校だより

生き生き

11月号

薩摩川内市立大妻小学校

かれは ま なか まな よか こ たら
枯葉舞う中 学び深める 子ども達
 校長 畦地 繪

校庭のイチョウから毎日のように枯葉が舞い落ちてきます。その中を子ども達が今日も朝のボランティアと委員会活動に熱心に取り組んでいます。立冬が過ぎ、花壇の花もジオラやハボタンといった冬の花に植え代わろうとしています。いよいよ2学期も中盤を過ぎ、子ども達がさらなる活躍と輝きを見せる時期になりました。多くの行事が一段落して、子ども達も教科学習に全力投球中です。先生方は読書の担当をはじめ各担任が力を合わせ読み、書き、話す、聞くといった言語能力の定着と考える力の育成等を通して一人一人の学力向上に最善を尽くしております。子ども達の学習の様子を見て回ると、今日も先生方と子ども達が真剣に学習に取り組む姿が見られました。大妻小学校72名のこの子ども達一人一人の、心身ともにより一層の成長を期待したいものです。

「学びて、時にこれを習う。また悦ばしからずや。」という孔子の言葉が

あります。学習とは「学ぶ」と「習う」といった言葉の組み合わせで、学んだことを繰り返し実行に移し、自らのものにするということですが、自分の学習の在り方について今一度考えてみる、そんな時間を子ども達には是非とも持って欲しいですね。また、11月1日から7日まで、地域が育む「かごしまの教育」県民週間で、期間中には全学級の道徳一斉授業、親子ふれあい活動、給食試食会、舎輪会等が行われ、自由授業参観が実施されました。また、11月20日には、せはやっこ祭りが行われました。各学級の発表に加えて全校合唱など大いに盛り上がりました。大妻小が子どもと保護者、地域とこれだけ緊密に連携した行事が行えるのも、保護者と地域の皆様方をはじめ、校区の皆様方による御協力の賜物と、心より御礼申し上げます。



【10月、授業参観日】(※心の教育の日)

～ 学校保健委員会・家庭教育学級 ～
 10月19日(水)は、心の教育の日と位置づけて、全学級で道徳の授業参観をしていただきました。また、学校保健委員会・家庭教育学級では、環境やエコについて学習し、廃油を使った石けん作りにも挑戦しました。



【道徳の授業参観】 【廃油を使った石けん作り】

小中一貫教育(4小合同)

修学旅行・合同遠足・甌島ウォッチング!



6年：修学旅行 熊本城・熊本博物館にて



4年：往路は甌島フェリー、ブリッジ見学の様子

小中一貫教育の一つとして、祁答院地域4小学校合同実施の、修学旅行(6年)・学年遠足を実施しました。6年生は熊本方面への1泊2日の修学旅行、1・2・3・5年生は、バス利用の鹿兒島市方面への一日遠足、そして4年生は、甌島への観光・自然体験活動としてのこしきアイランドウォッチングで大自然を満喫しました。修学旅行や遠足等の行事を4小学校合同で実施することで、祁答院中学校へのスムーズな進学につなげたいと思います。

地域がはぐくむ「かごしまの教育」県民週間！ 関連行事へのご参加、ありがとうございました。

11月1日(火)～7日(月)の県民週間を前後に数々の行事が行われました。保護者・地域の皆様方には、参加・協力をいただきまして、ありがとうございました。

～親子 ふれあい活動～

11月4日には、毎年恒例行事、“親子ふれあい活動”が実施されました。



今年度は、親子の制作教室として、低・中・高学年に分かれて、それぞれの親子でリース作りや紙漉しはがき作りなど、楽しいものづくり体験となりました。

教育と語る会「舎輪会」

11月4日(金)に大村交流館で毎年恒例の舎輪会が開催され、学校職員・保護者・地域有志の方々等、およそ50名の方々の出席をいただき、有意義な会となりました。

お忙しい中、舎輪会に出席いただいた多くの皆様、本当にありがとうございました。



『食農教育』“農業体験学習！” “稲刈り” “脱穀” “いも掘り”



大妻小学校では地域の方々のご協力により、様々な農業体験活動に取り組んでいます。5年生の米作り、1・2年生のいもの栽培等では、収穫後の調理の学習も行います。農業の大切さや自然の恵みのすばらしさなど、この体験活動から学ぶことはたくさんあるようです。ご協力をいただいた方々に心より感謝しております。ありがとうございました。

“お茶とふれあう事業”

11月9日、5・6年生が、お茶生産組合の方を講師に、お茶生産やおいしい入れ方について、実技も交えながらの学習をしました。急須やお茶のお土産等もあり、大喜びのお茶とふれあう学習でした。



～ 11月後半・12月の主な行事予定 ～

- 11月20日(日) せはやっこ祭り・PTAバザー
- 11月29日(火) 避難訓練
- 12月1日(木) ～ ※校内人権月間
- 12月6日(火) 人権集会
- 12月9日(金) 学級PTA
- 12月12日(月) アルミ缶回収日
- 12月22日(木) 2学期終業式
- 12月23日(金) ～ 1月9日 冬休み
- 12月26日(月) 小中一貫教育全体会
- 1月10日(火) 3学期始業式

※ 学校便りは、大妻小学校の皆様方に配布しております。ご意見・ご感想・お問い合わせ等、ございましたら大妻小学校へお知らせください。
 Tel 55-0009 FAX 55-0903